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Mitteilungen	des	Vorstandes	
Noémie	Lanz	

Kantonale	 und	 Universitäre	 Hochschulpolitik,	 und	
Kommunikation	(Medien)	

	

	

Stand:		

14.	Mai	2018	

	

Geschäft	 Geschehnisse	

Universitäre	Hochschulpolitik		 	

QSE	 	 Am	9.4.	nahm	ich	an	der	Kick-off	
Veranstaltung	zur	institutionellen	
Akkreditierung	teil	und	brachte	die	
Mitsprache	von	Studierenden	ein.	Die	inst.	
Akk.	prüft	das	Qualitätssicherungssystem	
von	Hochschulen.	Am	8.5.	nahm	ich	an	der	
QSE-Sitzung	teil.	Besprochen	wurde	die	
neue	Qualitätsstrategie	der	Uni	Bern	
sowie	das	weitere	Vorgehen	in	Bezug	auf	
die	institutionelle	Akkreditierung.	
Studierende	werden	mittels	bestehender	
Gefässe	(Kommissionen	etc.)	in	die	
Erarbeitung	der	(inkl.	
fakultätsspezifischen)	Pläne	
miteinbezogen.		

E-Voting		 Ich	habe	mehrere	Offerten	für	ein	neues	
E-Voting-Tool	eingeholt	und	diesbezüglich	
einige	Male	Rücksprache	mit	dem	IT-
Verantwortlichen	genommen	und	viele	
Abklärungen	getroffen.	Ein	Antrag	zur	
Finanzierung	des	Tools	ist	im	Versand.		

Senat		 Die	Senatssitzung	vom	17.4.	fiel	aufgrund	
mangelnder	Traktanden	aus.	Die	
Traktanden	wurden	per	Zirkularbeschluss	
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genehmigt.		

		HoPoKo	 Ich	half	bei	der	Überarbeitung	des	Berichts	
zu	Praktika,	welcher	im	Versand	ist.			

Bibliotheksöffnungszeiten		 Für	die	Motion	zu	den	
Bibliotheksöffnungszeiten	erarbeitete	ich	
ein	Konzept	(Bestandaufnahme	der	
aktuellen	Bibliotheksöffnungszeiten	sowie	
einen	Vergleich	mit	anderen	europäischen	
Universitäten,	Forderungen,	weiteres	
Vorgehen).	Das	Anliegen	wird	am	Treffen	
mit	der	Unileitung	eingebracht	werden.		

Petition	Podcasts		 Ich	habe	von	allen	Fachschaften	
Rückmeldung	bezgl.	einer	möglichen	
Petition	zu	Podcasts	geholt.	Aufgrund	
mangelnder	Unterstützung	durch	
Fachschaften	wurde	die	Petition	abgesagt.		

Kantonale	Hochschulpolitik		 	

Studentisches	Wohnen		 Eine	Medienmitteilung	zu	studentischem	
Wohnen	bezgl.	der	Umfrage	der	SUB	und	
der	Zusammenarbeit	mit	der	BGAare	
wurde	veröffentlicht,	aber	von	den	
Medien	nicht	aufgenommen.	Jedoch	
berichtete	das	Journal	B	über	
studentisches	Wohnen	mit	Bezug	auf	die	
Umfrage.	Gemeinsam	mit	dem	
zuständigen	Ratsmitglied	nahm	ich	an	
einem	Treffen	mit	der	WOKO	Zürich	
(studentische	Wohngenossenschaft)	teil.	
Das	Ziel	war	die	Beschaffung	von	mehr	
Informationen	und	Tipps	bezgl.	
Wohnungen	für	Studierende.	Das	
Gespräch	war	sehr	bereichernd	und	die	
SUB	konnte	einen	wichtigen	Kontakt	
knüpfen.		
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ERZ	 Die	ERZ	hat	den	Bericht	zur	
Gesprächsreihe	„Entwicklungsdialog	Bern:	
Ressourcen	stärken,	Chancen	packen“	
versandt.	Ich	habe	ihn	an	die	
Teilnehmenden	der	Podiumsdiskussion	
weitergeleitet.	Der	Bericht	ist	auch	
öffentlich	verfügbar.		

Aktion_Bildung		 Im	Anschluss	an	die	Aktionswoche	
„Bildungsaufstand“	nahm	ich	an	einer	
Sitzung	des	Bündnis’	teil.	Ein	weiteres	
Vorgehen	wurde	besprochen,	es	wurden	
Ideen	gesammelt,	jedoch	nichts	
abschliessend	beschlossen.	Der	Kontakt	
wird	aufrecht	erhalten.		

Kommunikation		 	

SUB-Banner			 Gemeinsam	mit	TV	traf	ich	Abklärungen	
für	ein	SUB-Banner	(Logo	und	Name),	
welches	aus	dem	2.	Stock	des	SUB-Hüsli	
gehängt	werden	soll.	Das	Banner	soll	das	
SUB-Hüsli	erkennbarer	machen	und	der	
Visibilität	beisteuern.		

Unibox		 Für	die	Aufnahme	der	Unibox	im	Mai	und	
April	schrieb	ich	zwei	kurze	Texte	zu	den	
aktuellen	Geschehnissen	im	SR	sowie	zur	
Umfrage	der	SUB.		

Allgemeine	Vorstandsarbeiten		 	

KfG			 Ich	habe	am	7.	Mai	gemeinsam	mit	VA	an	
einer	Sitzung	der	Kommission	für	
Gleichstellung	teilgenommen.		

VSS-DV		 Ich	habe	vom	5.-6.5.	an	der	VSS-
Delegiertenversammlung	teilgenommen.	
Im	Vorfeld	habe	ich	mich	auf	die	DV	
vorbereitet	und	an	der	
Vorbereitungssitzung	teilgenommen.	
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Zudem	nahm	ich	am	19.4.	am	
Vernetzungstreffen	mit	dem	VSBFH	teil.		

VS-Sitzungen		 Ich	habe	an	allen	Vorstandssitzungen	
teilgenommen.		

Fachschaftskonferenz		 Am	24.4.	fand	die	Fachschaftskonferenz	
statt.	Ich	informierte	über	die	abgesagte	
Podcasts-Petition	sowie	über	die	SUB-
Umfrage.	Aufgrund	von	Gesprächen	mit	
Fachschaftsmitgliedern	soll	eine	Liste	von	
(nicht	über	den	SR	gewählten)	
Kommissionen	erstellt	werden.				

Bewerbungen	Vorstand		 Ich	sichtete	alle	Bewerbungen	für	die	zwei	
ausgeschriebenen	Vorstandsmandate	und	
half	beim	Auswahlentscheid	mit.			

Diverses		 Diverse	Abklärungen	getroffen,	Anfragen	
beantwortet,	Texte	gegengelesen,	
Webseite	upgedatet	etc.		

 


